



NAVIGATIONS TAOUMÉENNES



Les Cris-Cris aux Canaries



Nos amis, les Cris-Cris ont “abandonné” leur catamaran Mau-Len en Grèce, le temps d’une escapade hivernale en France, mais aussi l’occasion de venir naviguer à bord de Taoumé aux Canaries, de découvrir Gran Canaria et de profiter en février d’un peu de chaleur et de températures printanières!

[Lire la suite...](#)



Taoumé aux Canaries: Lanzarote

Au printemps, avec toujours autant de plaisir, nous avons navigué avec la Fine Equipe, Agnès, Isabelle, Philippe et Michel entre Lanzarote et l’île de **La Graciosa**.

[Lire la suite...](#)



Canaries Eté 2016: D'une île à l'autre

Cet été, Taoumé et ses équipiers se sont baladés d’une île canarienne à l’autre, en partant du nord, pour profiter de l’alizé et



descendre avec lui au portant... surtout que dans les zones de renforcement, le vent de secteur nord s'en est donné à coeur joie!!!

[Lire la suite...](#)

Prochaines navigations

Talio navigue toute l'année au départ du Golfe de la Ciotat pour des sorties... avec son équipage toujours prêt à hisser les voiles et à partager embruns...et tous les petits moments de bonheur en mer!
Quant à Taomé et son équipage, après une petite pause hivernale, ils navigueront en 2017 dans les îles Ouest des Canaries.
N'hésitez pas à consulter le [calendrier](#) des sorties.



Faites vivre le site

Petit appel aux équipages ayant navigué sur Talio ou Taomé, partagez vos navigations et expériences sur la page

*" **LIVRE D'OR** ".*

Abonnez-vous au blog pour être informé à chaque parution d'un nouvel article.